

会長スローガン
「築こう地域の絆」

2016~2017
大宮ライオンズクラブ2月例会便り

SINCE1965

ガバナーズテーマ
「輝」かがやき

会長挨拶（2月7日）2月第一例会

皆様こんにちは。2月に入り、冬と春の節目となる立春がすぎ、暦の上では春となりましたが、まだまだ寒い日が続く今週には雪の予報が出ております。インフルエンザ、ウイルス性胃腸炎が流行していますので、体調管理には十分お気をつけ頂きますようお願い申し上げます

さて、先月28日土曜日に、岩槻ライオンズクラブが開催した「薬物乱用防止教室」に第一副会長の米田さんと見学に行きまして参りました。さいたま市立(旧岩槻市)川通小学校の5・6年生を対象に45分間行われました。教室の内容としては、先生と児童による劇、薬物乱用防止DVDの視聴、薬物乱用防止認定講師(岩槻メンバー)による講話、児童の感想発表で終わりました。とても解りやすく、児童も真剣に聞いておりました。当クラブとしては、毎年薬物乱用防止認定講座を受講しておりますが、事業として行った事はありません。今回見学をさせて頂き、この事業の重要性を痛感し、当クラブでも事業の一つとして取り組んで参りたいと思っておりますので、メンバー皆様のご協力をお願い致します。

30日には、330-C地区新春賀詞交歓会が行われて、清水幹事と参加して参りました。出席登録者数314名と盛大に行われました。濱野ガバナーより上期半年間のお礼と、下期のキャビネット運営に対し協力のお礼がありましたので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

また、2月4日にさいたま市子連「かるた大会」が開催され、清水幹事、篠崎さんと開会式に参加して参りました。

最後に重ねてのお願いになりますが、20日にソニックシティで開催されます、「薬物乱用防止キャンペーン」チャリティ歌謡&お笑いステージのチケットが少し余っているようですので、メンバーの皆様のご参加をよろしくお願い致します。ありがとうございました。

☆2月の誕生祝い

- L山本正士
- L田中栄一
- L島村功作
- L田中公太
- L横地四郎



☆メンバースピーチ



L山本正士

☆テールツイスタータイム

メンバーよりご持参いただいた品物でオークションが行われました。



会長挨拶（2月21日）2月第二例会

皆様こんにちは。二月も半ばを過ぎまして、17日金曜日には春一番が吹きましたが、まだ春は遠く寒い日が続いております。まとまった雨も一月以上降ってなく、乾燥した日が続いております。先日から、三芳町の大型物流倉庫で火災が発生し、依然として鎮火してなく大きなニュースとなっております。空気が大変乾燥しておりますので、火の元には十分ご注意をしていただきたいと思います。

本日、例会前に開催されました理事会において、五月に予定しております移動例会を大宮シニアライオンズクラブ様と合同で行う事をご承認を頂きました。シニアクラブ田母神会長からは、依然より、移動例会を合同で行って欲しいと伺っておりましたが、先日、正式に申し入れがございましたので、理事会の議案とさせて頂きました。後程、計画・会員増強委員会、吉岡さんよりご報告をしていただきます。よろしくお願いたします。

昨日、「薬物乱用防止キャンペーン」チャリティ歌謡&お笑いステージが、ソニックシティ大ホールで行われました。私もお笑いステージ、薬物乱用防止の演劇など観覧してきました。参加して頂きましたメンバーの皆様、風が強い中また、雨が降る中をありがとうございました。

空気が乾燥して、インフルエンザ等が流行しております。体調管理には十分お気を付け頂きますようお願い申し上げます。挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

☆メンバースピーチ



L都筑盛央



L田中栄一

☆2月4日(土)、さいたま市子ども会育成連絡協議会主催の「かるた大会」に参加しました。

